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MUNICIPIO DE VILA NOVA DA BARQUINHA 

  

 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL 

 

ACTA Nº. 1/2010 

 

-----ACTA DA REUNIÃO DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE VILA NOVA DA 

BARQUINHA, EM SESSÃO ORDINÁRIA, REALIZADA AOS DEZANOVE DIAS 

DO MÊS DE FEVEREIRO DO ANO DOIS MIL E DEZ. -------------------------------

-----Aos dezanove dias do mês de Fevereiro do ano dois mil e dez, pelas vinte e 

uma horas reuniu, em sessão ordinária, a Assembleia Municipal de Vila Nova 

da Barquinha, sob a presidência do Senhor Rui Monteiro Picciochi, tendo 

como primeiro secretário a Senhora Ana Rita Lopes Inácio e segundo 

secretário João Manuel Alves Gralha, convocada nos termos do artigo 49.º, n.º 

1, e do artigo 54.º, n.º 1, alínea b), ambos da Lei n.º 169/99, de 18 de 

Setembro, na redacção dada pela Lei n.º 5-A/2002, de 11 de Janeiro, 

conforme anúncio público afixado por Edital, de 11 de Fevereiro de 2010, com 

a seguinte ordem de trabalhos: --------------------------------------------------------- 

-----Ponto Um – Regimento; -------------------------------------------------------------- 

-----Ponto Dois – Constituição das Comissões Permanentes; ----------------------- 

-----Ponto Três – Apreciação da Informação escrita a apresentar pelo 

Presidente da Câmara, ao abrigo da alínea e) do nº. 1 do artº. 53º., da Lei nº. 

169/99 de 18 de Setembro, com a alteração da Lei nº.5-A/2002, de 11 de 

Janeiro; -------------------------------------------------------------------------------------

-----Ponto Quatro - Pedido de Autorização para contracção de um empréstimo 

até ao montante de 104.065,00€, destinado a financiar a aquisição de sete 

fogos para realojamento de sete agregados familiares, recenseados no âmbito 

do Programa de Financiamento para Acesso à Habitação – PROHABITA; --------

-----Ponto Cinco - Pedido de autorização para contracção de um empréstimo 

no valor de 7.500.000,00€ da RESITEJO para construção da Central de 

Valorização Orgânica; ---------------------------------------------------------------------
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-----Ponto Seis - Apreciação e aprovação da alteração do Mapa de Pessoal do 

Município de Vila Nova da Barquinha para o ano de 2010; ------------------------

-----Ponto Sete - Eleição de três cidadãos para integrarem o Conselho 

Municipal de Segurança; ----------------------------------------------------------------- 

Feita a chamada verificou-se a presença dos seguintes Deputados da 

Assembleia Municipal, Senhores: ------------------------------------------------------- 

-----Rui Monteiro Picciochi; --------------------------------------------------------------

-----Ana Rita Lopes Inácio; ---------------------------------------------------------------

-----João Manuel Alves Gralha; ---------------------------------------------------------- 

-----Paulo Fernando da Graça Constantino; ------------------------------------------

-----José Maria Chambel Esteves; ------------------------------------------------------ 

-----Ricardo Manuel Ramalhete Honório; ---------------------------------------------- 

-----Adriano da Fonseca Figueiredo; ----------------------------------------------------

-----Inocêncio Rodrigues Cruz; ---------------------------------------------------------- 

-----Joaquim José Cardoso Gomes; ----------------------------------------------------- 

-----António Maria Constantino; --------------------------------------------------------

-----Manuel João da Rosa Pedro da Silva; --------------------------------------------- 

-----Júlio do Rosário da Graça Barata; ------------------------------------------------- 

-----Paulo Jorge Ruivo Bento Lopes; ---------------------------------------------------- 

-----Manuel Maria Pequito Cardoso; ----------------------------------------------------

-----António da Silva Pereira; ------------------------------------------------------------

-----Paulo Alexandre da Cunha Tavares; -----------------------------------------------

-----Eduardo Cristóvão Gil de Oliveira; -------------------------------------------------

-----Valter Augusto Peres Caldeira; -----------------------------------------------------

-----Maria José Brito Alves Martinho; --------------------------------------------------

-----Carlos Miguel Timóteo Pires. ------------------------------------------------------- 

Nos termos do artigo 48.º, da Lei n.º 169/99, de 18 de Setembro, na redacção 

dada pela Lei 5-A/2002, de 11 de Janeiro, esteve presente o Senhor Presidente 

da Câmara Dr. Vítor Miguel Martins Arnaut Pombeiro, os Senhores Vereadores 

Rui Constantino Martins e Fernando Santos Freire. Tendo assistido, ainda, os 

Senhores Vereadores em regime de não permanência: Rosa Maria Claudino 

Fernandes Garrett e Manuel de Oliveira. ---------------------------------------------- 
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Após confirmar a existência de quórum, o Senhor Presidente da Assembleia 

Municipal, declarou aberta a sessão, apresentando as boas vindas ao 

executivo camarário. ---------------------------------------------------------------------- 

----- EXPEDIENTE ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

De seguida questionou os senhores deputados se pretendiam realizar 

algumas observações à lista de expediente. – (vide anexo 1) --------------------- 

- O Senhor Presidente da Assembleia informou sobre a 1ª reunião das ACES; 

----- ACTA ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal submeteu à apreciação a 

acta número 5, da reunião de 27 de Novembro de 2009, cujo texto foi 

previamente distribuído a todos os membros deste órgão deliberativo. ---------- 

Para intervir sobre a acta inscreveu-se os seguintes Deputados: --------------- 

= O Senhor Deputado Eduardo de Oliveira tomou da palavra para referir que 

as páginas 35, 36 e 37 da Acta deveriam ser reformuladas pelo facto de haver 

muitas repetições; ------------------------------------------------------------------------- 

Pelo Senhor Deputado Paulo Constantino foi entregue uma proposta (vide 

anexo 2) de alteração de alguns itens da acta; --------------------------------------- 

Após a intervenção por parte do Senhor Deputado, foi submetida a 

votação o projecto da acta nº5/2009 da reunião realizada a 27 de 

Novembro de 2009, sobre o qual foram propostas rectificações, as quais 

constam nos parágrafos anteriores. Posta à aprovação foi aprovado por 

maioria, com 1 abstenção do Senhor Deputados Eduardo Cristóvão Gil de 

Oliveira; ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Senhor Presidente da Assembleia Municipal propôs que o Ponto nº1 e nº2 

da Ordem de Trabalhos passassem para ponto nº 5 e nº6. Proposta aprovada 

por unanimidade. -------------------------------------------------------------------------- 

A Ordem de Trabalhos ficou a seguinte: -----------------------------------------------

----Ponto Um – Apreciação da Informação escrita a apresentar pelo Presidente 

da Câmara, ao abrigo da alínea e) do nº. 1 do artº. 53º., da Lei nº. 169/99 de 

18 de Setembro, com a alteração da Lei nº.5-A/2002, de 11 de Janeiro; -------- 

----Ponto Dois - Pedido de Autorização para contracção de um empréstimo até 

ao montante de 104.065,00€, destinado a financiar a aquisição de sete fogos 

para realojamento de sete agregados familiares, recenseados no âmbito do 

Programa de Financiamento para Acesso à Habitação – PROHABITA; ----------- 
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----Ponto Três - Pedido de autorização para contracção de um empréstimo no 

valor de 7.500.000,00€ da RESITEJO para construção da Central de 

Valorização Orgânica; --------------------------------------------------------------------- 

----Ponto Quatro - Apreciação e aprovação da alteração do Mapa de Pessoal do 

Município de Vila Nova da Barquinha para o ano de 2010; ------------------------ 

----Ponto Cinco - Eleição de três cidadãos para integrarem o Conselho 

Municipal de Segurança; ----------------------------------------------------------------- 

----Ponto Seis – Regimento; -------------------------------------------------------------- 

----Ponto Sete – Constituição das Comissões Permanentes; ------------------------ 

O Sr. Presidente colocou à votação a Ordem de Trabalhos, que foi aprovada 

por unanimidade. -------------------------------------------------------------------------- 

----- PERIODO ANTES DA ORDEM DO DIA --------------------------------------------------------------- 

Após as inscrições para intervenção no período antes da Ordem do Dia, 

registaram-se as seguintes intervenções por parte dos deputados da 

Assembleia Municipal: -------------------------------------------------------------------- 

= O Senhor Deputado António Pereira solicitou os seguintes esclarecimentos: 

- De quem é a gestão do Parque Ribeirinho, quais os custos e proveitos 

económicos; -------------------------------------------------------------------------------- 

- Qual o ponto de situação do Centro de Negócios; ----------------------------------

= O Senhor Deputado Paulo Tavares solicitou os seguintes esclarecimentos: --

- Qual o ponto de situação da Loja do Cidadão, para quando a sua abertura; --

- Qual a razão de haver mais limpeza urbana nalgumas freguesias e como está 

a decorrer a aquisição do carro de limpeza; ------------------------------------------ 

- Como está a situação da segurança no Concelho; --------------------------------- 

= A Senhora Deputada Maria José Martinho colocou as seguintes questões; --

- A que se deveram os trabalhos na Rua das Forças Armadas, no caso de 

colocação de condutas de gás e porquê só esta rua; ---------------------------------

- Para quando se prevêem as obras de restauro das Estrada do Vale Seixo; ----

- Qual o ponto de situação do Parque temático – Galaxy Park; -------------------- 

= O Senhor Deputado Eduardo de Oliveira solicitou o Plano de Gestão de 

Riscos de Corrupção; ---------------------------------------------------------------------

- Qual o motivo do atraso das actas da Câmara no site; ----------------------------

- Porquê a iluminação pública em alguns sítios do concelho ser fraca; ----------

- Se na obra da EN3 estavam programados os trabalhos a curto prazo entre a 
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Valura e Rotunda do Entroncamento, dada a suspensão da ampliação da IC3 

nessa zona; ---------------------------------------------------------------------------------

- Qual o ponto de situação da ADIRN/ TAGUS, se esta acabou; -------------------

- No âmbito da Rede Social gostaria que a Câmara Municipal e as Juntas de 

Freguesia à semelhança de anos anteriores continuassem a dar assistência 

aos mais necessitados; -------------------------------------------------------------------

- Qual o ponto de situação do campo de futebol da Atalaia e quais os custos da 

manutenção do relvado sintético; ------------------------------------------------------- 

= O Senhor Deputado Manuel João Silva questionou qual o ponto da situação 

dos seguintes assuntos: ------------------------------------------------------------------

- Do projecto de saneamento básico das Limeiras, projecto de saneamento de 

Madeiras e Unidades Militares do Polígono de Tancos e a Requalificação da 

Etar e Estação Elevatória da Praia do Ribatejo e Etar do Seival; ------------------

- Da Escola Básica Integrada da Praia do Ribatejo que estava prevista na Carta 

Educativa; ----------------------------------------------------------------------------------

- Da candidatura ao financiamento da Musealização do Castelo de Almourol e 

Convento do Loreto; -----------------------------------------------------------------------

- Se a nova canalização de água é em toda a zona dos Matos ou só nalgumas 

ruas; -----------------------------------------------------------------------------------------

- Quais são as perspectivas da Câmara em relação à recolha de óleos 

alimentares usados e qual a participação das freguesias; --------------------------

- Se é competência da Junta ou da Câmara a colocação de placas 

identificativas do limite geográfico da Câmara; ---------------------------------------

- Que a Câmara alertasse a administração dos CTT, para o problema da 

situação da entrega mal de correspondência nas diversas freguesias; -----------

- Que o Conselho Municipal de Segurança tome medidas pelos assaltos 

efectuados a moradias e estabelecimentos na freguesia da Praia do Ribatejo, 

como nas outras; --------------------------------------------------------------------------

- Qual o ponto de situação acerca das linhas da EDP caídas durante o último 

temporal; ------------------------------------------------------------------------------------ 

Foi atribuída a palavra ao Senhor Presidente da Câmara a fim de prestar 

os esclarecimentos solicitados, tendo em resposta: -------------------------------- 

- Parque Ribeirinho, é uma gestão em conjunto com a Junta de Freguesia de 

Vila Nova da Barquinha, tendo a cargo da Câmara os espaços verdes e a cargo 
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da Junta de Freguesia a limpeza das papeleiras e a abertura das casas de 

banho. A manutenção tem um custo de 50.000 mil euros. Os proveitos são a 

imagem do próprio concelho; ------------------------------------------------------------

- Centro de Negócios de Vila Nova da Barquinha, está em construção no 

maior lote, a empresa Turquelense, com 3 actividades distintas, manutenção 

da DAF, gestão da empresa e tratamento de frio. Entre Março e Abril uma 

outra empresa a Bionalítica entrará em laboração. Um dos lotes atribuídos a 

uma empresa está a ser revertido à Câmara pelo facto de não concretização do 

projecto; -------------------------------------------------------------------------------------

- Loja do Cidadão, o atraso deve-se à Agência da Modernização 

Administrativa (AMA), a obra já está adjudicada, faltando a aprovação para 

isso o Plano de Segurança e Saúde que é o elemento fundamental para se 

proceder à consignação da obra da qual se prevê ser feita durante o mês de 

Março e a sua abertura prevê-se para o mês de Maio; ------------------------------

- Limpeza Urbana, é intenção do município fazer um investimento em termos 

de aquisição de meios mecânicos de limpeza urbana, do qual não se procedeu 

ainda a aquisição por haver muitas obras em simultâneo. A aquisição da 

viatura vai ser por leasing e pelo facto de haver uma diminuição das rendas a 

partir do 1º semestre de 2012, adquirir-se-á a referida viatura nessa altura; ---

- Conselho Municipal de Segurança, é conhecimento da Câmara os furtos 

ocorridos e é pretensão de brevemente o referido conselho reunir, para se 

analisar medidas preventivas e analisar que reforços de meios é possível obter 

para o concelho de Vila Nova da Barquinha uma vez que a nível dos meios 

humanos houve um reforço com a passagem para 22 agentes da GNR; ---------

- Rua das Forças Armadas, foi uma intervenção a nível da Tagusgás, é uma 

rua que confina com a Rua da Capela, foi intervencionada pela Câmara 

Municipal pois sempre que haverá intervenções em arruamentos a Câmara 

solicita à Tagusgás que aproveite a abertura de valas. Esta mesma rua o facto 

de ser paralelos torna mais fácil a sua reposição do que se fosse betuminoso; 

- Estrada do vale Seixo, vai ser a última estrada a ter intervenções, depois de 

as outras estarem concluídas, como na Atalaia, em Tancos e nos Matos e 

prevê-se que o concurso será lançado no 2º semestre; ------------------------------

- Galaxy Park, é um projecto que neste momento não tem definição em 
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relação ao seu destino e que brevemente haverá uma reunião entre a Câmara 

e o Galaxy para se saber o decurso do projecto; -------------------------------------- 

- Actas, registou o atraso verificado no site; ------------------------------------------ 

- Iluminação Pública, houve 2 reuniões com a EDP, mas devido ao facto das 

tempestades fortes na zona oeste, a iluminação pública ficou para segundo 

plano. Houve algumas zonas em que estiveram sem iluminação, mas nalguns 

casos estão resolvidos. No caso das Madeiras e Limeiras houve a preocupação 

de uma reposição simples, posteriormente serão executados os trabalhos; -----

- Estrada Nacional 3, a Câmara não tem decisão tomada, pois o projecto da 

IC3 está suspenso e para se tomar uma decisão tem de se saber se a Estradas 

de Portugal tem feito um estudo prévio para esta intervenção, desde a Atalaia 

até à Ponte da Chamusca. É natural que a Estradas de Portugal procedam ao 

desenvolvimento do projecto até à figura de projecto de execução, e que se 

mantenham a suspensão da intervenção a oeste do IC3, por mais algum 

tempo, tanto mais que a prioridade vai ser a intervenção da Valura até ao 

Soltejo; -------------------------------------------------------------------------------------- 

- Rua da Torrinha, está prevista tal como a melhoria dos acessos a rua da 

Chã e rua da Cardiga; --------------------------------------------------------------------

- ADIRN e TAGUS, a Câmara está associada às duas associações de 

desenvolvimento regional. Não foi possível que os fundos comunitários na área 

da agricultura deixassem de ser formalizados junto da Tagus, sendo através 

da ADIRN, da qual já há várias candidaturas aprovadas. Sendo assim, os 

fundos comunitários do PRODER, programa LEADER são financiados através 

da ADIRN e os fundos comunitários PROVER são financiados pela TAGUS; ----

- Campo de Futebol da Atalaia, são duas empreitadas distintas, uma diz 

respeito ao arrelvamento sintético do qual não houve problemas e a outra diz 

respeito aos balneários e bancada. Nesta empreitada o empreiteiro não 

cumpriu os prazos e do ponto de vista da Câmara, não cumpriu com a 

qualidade que é exigida a uma obra desta dimensão. A Câmara fez vistorias e 

estas nunca consideraram que a obra estivesse satisfatória, como não houve 

alterações por parte do empreiteiro a Câmara irá fazer a recepção provisória e 

utilizar as garantias bancárias para repor algumas situações que não estejam 

em condições; ------------------------------------------------------------------------------

- Projecto de Saneamento, o projecto de saneamento das Madeiras está 
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concluído. O Projecto de saneamento das Limeiras, o estudo prévio está 

aprovado e entre Abril e Maio talvez esteja concluído. O que está em causa não 

é a rede em alta mas sim a rede em baixa, cujo custo é elevado dado a 

dispersão das Madeiras e Limeiras. Os projectos estão feitos e desde que haja 

oportunidade a Câmara concretiza-os. Em relação à Etar do Seival e à Estação 

Elevatória da Praia do Ribatejo será uma intervenção a realizar-------------------

-Escola Básica Integrada da Praia do Ribatejo, está previsto na Carta 

Educativa, mas é um assunto a analisar com o Ministério da Educação, pelo 

facto de haver poucos alunos inscritos na Praia do Ribatejo e possivelmente 

ter de se fazer uma analise à Carta Educativa; ------------------------------------ - 

Castelo de Almourol e Convento do Loreto, houve uma reunião entre a 

Câmara Municipal e a Direcção Regional de Cultura, da qual ficou marcada 

uma nova reunião para dia 18 de Março em Lisboa, onde estarão presentes a 

Escola Prática de Engenharia, a Câmara Municipal e com os projectistas da 

segunda intervenção (Torre de Menagem). A realização da intervenção está 

dependente do financiamento não havendo data prevista para a sua 

concretização; ------------------------------------------------------------------------------

- Matos, as intervenções que estão a ser feitas, apesar de não estarem no 

projecto a Câmara decidiu proceder a remodelação da rede de águas; -----------

- Recolha de óleos, é um assunto que está a ser tratado entre o Município e a 

Resitejo; -------------------------------------------------------------------------------------

- Placas de Sinalização, é competência do Município; -----------------------------

- Correios, é intenção da Câmara formalizar junto dos CTT, o 

descontentamento da parte dos munícipes em relação à distribuição do 

correio; -------------------------------------------------------------------------------------- 

= O Senhor Deputado Eduardo de Oliveira solicitou os valores do custo de 

manutenção do relvado sintético do campo de futebol da Atalaia e a explicação 

do rebaixamento da EN3; ---------------------------------------------------------------- 

--- Nesta altura, o Senhor Presidente da Mesa colocou à consideração dos 

Senhores Deputados nos termos regimentais a proposta de passagem ao 

período destinado à intervenção do Público, o que foi aprovada por 

unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------------- 

Não havendo público para intervir passou-se à Ordem de Trabalhos. -------- 
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----- Ponto Um – Informação Escrita a apresentar pelo Senhor Presidente 

da Câmara ao abrigo da alínea e) do nº1, do art. 53º, da Lei nº169/99, 

de 18 de Setembro, com a alteração da Lei nº5-A/2002, de 11 de 

Janeiro. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Senhor Presidente da Câmara tomou a palavra para apresentar a 

informação da actividade municipal ao abrigo da alínea e) do nº1, artigo 53º, 

da Lei nº169/99, de 18 de Setembro, com a alteração da Lei nº5-A/2002, de 

11 de Janeiro. – (vide anexo 3) ---------------------------------------------------------

= O Senhor Deputado Eduardo de Oliveira solicitou os seguintes 

esclarecimentos: ---------------------------------------------------------------------------

- Se os valores da dívida a terceiros estão incluídos os 3 milhões do 

empréstimo de 2009; ----------------------------------------------------------------------

- Esclarecimento sobre o processo nºCO-001857/08, em que o autor é a 

Câmara Municipal de Vila Nova da Barquinha e o réu é a Inspecção-Geral do 

Ambiente e do Ordenamento do Território; --------------------------------------------

- Se a dívida da Câmara à Junta de Freguesia de Moita do Norte, no âmbito do 

protocolo, é de 20 mil euros visto haver uma divergência entre o que a Câmara 

diz e o que foi dito na Assembleia de Freguesia; ---------------------------- 

Sugeriu que no âmbito dos protocolos fossem construídos mais jardins, e que 

fossem criadas infra-estruturas para utilização dos idosos; ------------------------ 

= O Senhor Deputado Carlos Timóteo questionou os seguintes assuntos: -----

- Para quando o alcatroamento da Travessa de Forças Armadas em Tancos; ---

- Sugeriu que se criasse um Conselho Municipal para a Acção Social; -----------

- Que o Município deve agir perante a catástrofe demográfica na freguesia de 

Praia do Ribatejo, pois três crianças inscritas no ensino primário são muito 

pouco; ---------------------------------------------------------------------------------------

= O Senhor Deputado Manuel João interveio para dizer o seguinte: ------------- 

- Enaltecer tudo o que se tem feito na Freguesia da Praia do Ribatejo em 

parceria com a Câmara Municipal; -----------------------------------------------------

- Que no arruamento do Casal dos Pintainhos apesar de ter sido alcatroada, o 

inicio da mesma não sofreu intervenções; ---------------------------------------------

= O Senhor Deputado Paulo Tavares solicitou esclarecimentos nos seguintes 

assuntos: ------------------------------------------------------------------------------------

- Se não se cumprirem os prazos de construção do complexo escolar e da 
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Escola D. Maria II, o ano lectivo será protelado para o ano seguinte; -------------

- Em que zona do concelho será implantada a Loja Social; -------------------------

= O Senhor Deputado Paulo Constantino interviu para informar o seguinte: --

- As obras são um reconhecimento do bom que se está a fazer no concelho, é 

um grande investimento; -----------------------------------------------------------------

- Que fosse feito um estudo do impacto demográfico das novas instalações do 

Centro Escolar; ----------------------------------------------------------------------------

- A Loja Social é uma mais valia para o concelho assim como o voluntariado; --

- É importante que se tente que o Património do Concelho seja certificado pela 

UNESCO, pois assim promove-se o Concelho e o turismo; -------------------------

- O corta mato, iniciativa do Médio Tejo, é uma valia para o concelho e são 

estas actividades que o concelho necessita para ficar mais conhecido; ------ 

Em termos ambientais e os projectos já agendados é necessário que haja uma 

consciencialização para a sua participação; -----------------------------------------= 

A Senhora Deputada Maria José colocou as seguintes questões: --------------- 

Qual a data prevista para o arranjo da estrada do Senhor Jesus da Ajuda, na 

Atalaia, inserida na empreitada do loteamento, e se no caso de atraso da obra 

se existe algum plano para sua resolução; --------------------------------------------

- No âmbito do apoio social que programas e actividades se vão realizar; ------- 

  --- Foi concedida a palavra ao Senhor Presidente da Câmara a fim de 

prestar os esclarecimentos solicitados, tendo em resposta: ---------------------

- Rebaixamento da Estrada Nacional 3, deu-se ao excesso de camadas de 

betuminoso, e sendo assim, aproveitou-se para intervir nas redes de águas 

pluviais, esgotos domésticos, gás e colocação das linhas aéreas de baixa e alta 

tensão pelo chão; --------------------------------------------------------------------------

- Arrelvamento Sintético, os custos são valores baixos, há uma manutenção 

1 vez por ano e mais alguma mão-de-obra que possa vir a ser necessário; ------

- Dívida a terceiros, há elementos que não são dívida, são previsão de 

despesa. Quanto ao empréstimo em causa ainda não se utilizou valor algum 

dos 3 milhões de euros; ------------------------------------------------------------------ 

- Processo Judicial nºCO-001857/08, deve-se a um recurso de uma coima 

aplicada pela Inspecção-Geral do Ambiente e do Ordenamento do Território; ---

- Junta da Moita do Norte, foram pagos 5 mil euros por pequenos trabalhos 

executados pela Junta até Dezembro 2009; ------------------------------------------ 
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- Rua das Forças Armadas em Tancos, foi executadas as obras que estavam 

previstas no projecto, ou seja até ao campo de futebol; -----------------------------

- Conselho Municipal Social, já existe em funcionamento o Conselho Local de 

Acção Social, do qual se têm efectuado reuniões com diversas entidades que 

fazem parte deste concelho; --------------------------------------------------------------

- Questão demográfica da Praia do Ribatejo, a Câmara não tem 

responsabilidade nesta questão e nos últimos anos foram feitos investimentos 

em diversas infra-estruturas, como a rede de águas, nos arruamentos, as 

escolas foram as primeiras a ter quadros interactivos, entre outros na 

freguesia da Praia do Ribatejo; ----------------------------------------------------------

- Centro Escolar de Vila Nova da Barquinha, além do prazo o mais 

importante é a qualidade da obra. Caso não esteja concluída a obra em 

Setembro as turmas funcionarão tal como estão; ------------------------------------

- Loja Social, a perspectiva é que a sua localização seja em Vila Nova da 

Barquinha. De acordo com o património disponível foi feita uma proposta à 

Segurança Social e o seu parecer é que se localize na sede de concelho; --------

- Investimento na área da Educação, para um concelho pequeno a qualidade 

dos estabelecimentos de ensino é muito boa; -----------------------------------------

- Rua Senhor Jesus da Ajuda, a suspensão deve-se ao facto de ir ser feita 

uma urbanização na encosta da Capela e como estão previstas obras de 

trabalhos, daí não fazer sentido a sua reparação; ------------------------------------

- Programas, tem a ver com a intervenção a nível social, quer programas ou 

equipamentos. A nível dos equipamentos está o Centro de Dia da Atalaia em 

construção, o Lar das Madeiras, a qual a Câmara dá o apoio e é pretensão da 

Câmara durante o ano de 2010 lançar os projectos de voluntariado e 

Universidade Sénior; ---------------------------------------------------------------------- 

Após as inscrições, registaram-se as seguintes intervenções por parte dos 

Deputados da Assembleia Municipal: ----------------------------------------------------- 

= O Senhor Deputado Carlos Timóteo relativamente à questão de demográfica 

referiu que se a população cresce é responsabilidade do Município, se decresce 

o Município deixa de ter responsabilidade; --------------------------------------------

- Que na Freguesia da Praia do Ribatejo ainda há muito por fazer como a falta 

de água e arruamentos nas Madeiras e Limeiras; ------------------------------------

- Que na Praia do Ribatejo não há Parque Infantil; ----------------------------------
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- Para quando a resolução do problema dos transportes públicos entre as 

zonas mais remotas e a sede de concelho; --------------------------------------------  

= O Senhor Deputado Eduardo de Oliveira tomou novamente a palavra para 

intervir no seguinte: -----------------------------------------------------------------------

- Que em relação à Junta de Freguesia de Moita do Norte a Câmara têm a 

responsabilidade dos 22.400 euros que é o Protocolo de 2010; -------------------

= O Senhor Presidente da Assembleia Municipal solicitou o seguinte: ---------

- Que no cruzamento da Ponte da Pedra seja pintada a placa de identificação 

que diz Atalaia, Tomar; ------------------------------------------------------------------- 

Tomando novamente a palavra o Senhor Presidente da Câmara esclareceu 

os senhores Deputados do seguinte: ------------------------------------------------------

- Praia do Ribatejo, houve uma intervenção integrada em termos de 

reabilitação urbana, que é muito mais que a água, como o arranjo das valetas 

na entrada da Freguesia, a construção de um pavilhão desportivo, a existência 

de uma Biblioteca. O Parque Infantil é uma intervenção que está pensada e 

que será nos terrenos cedidos pela Fundação Dr. Francisco da Cruz, será um 

parque onde poderão desfrutar do espaço tanto crianças como idosos; ----------  

Neste momento o Senhor Presidente da Assembleia propôs aos Senhores 

Deputados um intervalo, o que fez pelo período de 10 minutos. --------------- 

Ponto Dois – Pedido de Autorização para contracção de um empréstimo 

até ao montante de 104.065,00€, destinado a financiar a aquisição de 

sete fogos para realojamento de sete agregados familiares, recenseados 

no âmbito do Programa de Financiamento para Acesso à Habitação – 

PROHABITA. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

= O Senhor Presidente da Câmara tomou da palavra para apresentar aos 

Senhores Deputados este ponto: -------------------------------------------------------- 

- O empréstimo resulta do protocolo celebrado com o Instituto de Habitação e 

no âmbito do Programa PROHABITA. A Câmara pretende durante o mês de 

Março adquirir 7 imóveis no âmbito da pareceria Público-privado de 

reabilitação urbana do edifício junto ao Edifício dos Serviços Municipais. Os 

valores a pagamento são 50% a fundo perdido do referido instituto e os 

restantes 50% através do empréstimo mencionado a juro bonificado; ------------ 

De seguida foi dada a palavra aos Senhores Deputados para expor o 

seguinte: --------------------------------------------------------------------------------------------- 
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= O Senhor Deputado Carlos Timóteo referiu o seguinte na sua intervenção; -

- Que a documentação entregue aos Senhores Deputados é escassa e pouco 

esclarecedora, pois não menciona a que se destina os imóveis, quais são, qual 

o prazo do processo, se é para aquisição ou para melhoramento; -----------------

= O Senhor Deputado Eduardo de Oliveira na sua intervenção mencionou o 

seguinte: ------------------------------------------------------------------------------------

- Referiu que se fosse a primeira vez que tivesse a ter conhecimento do 

assunto votaria contra pois a documentação é escassa, não é esclarecedora, 

deveria estar com mais informação. ---------------------------------------------------- 

= O Senhor Deputado Manuel João tomou a palavra para referir o seguinte: - 

Reconhece o esforço que a autarquia está a fazer para que Vila Nova da 

Barquinha fique mais bonita e solicitou que se fizesse o mesmo na Freguesia 

da Praia do Ribatejo do qual questionou se na Praia do Ribatejo poderá haver 

intervenção nalguns prédios degradados; --------------------------------------------- 

= O Senhor Deputado Paulo Tavares solicitou os seguintes esclarecimentos: --

- A que se destinam os 100 mil euros do empréstimo, a que famílias se 

destinam os apartamentos e quais são; ------------------------------------------------ 

--- Foi concedida a palavra ao Senhor Presidente da Câmara a fim de 

prestar o esclarecimento solicitado, tendo em resposta: ------------------------- 

- Informou que é para a aquisição de 7 imóveis e que a Assembleia Municipal 

já sabe de há muito tempo em que termos é que estes vão ser adquiridos pela 

Câmara Municipal. É um processo do qual a Câmara não consegue candidatar 

para outros imóveis em função das alterações de mercado mas é um orgulho, 

pois foi um processo inovador de parceria público privada e é ao privado que 

cabe o trabalho de rentabilizar o investimento. Desde o início se sabia que a 

Câmara ficaria proprietária de alguns imóveis; ---------------------------------------

- Em relação à Freguesia da Praia do Ribatejo foi através de uma iniciativa 

municipal em parceria com a Cooperativa – RAIOCOOP, que se fez a 

intervenção que dignificou uma área junto às escolas; ------------------------------

- As famílias no início do processo foram identificadas e através de relatório 

social serão atribuídas as casas, sendo que só serão atribuídas após a Câmara 

ter feito a escritura dos imóveis; -------------------------------------------------------- 

Tomando novamente a palavra os Senhores Deputados referiram o 

seguinte: ---------------------------------------------------------------------------------------------



 

 

 

 

 

 

 

ESSÃO 19/02/2010     14

= O Senhor Deputado Carlos Timóteo solicitou que na próxima sessão da 

Assembleia fossem fornecidos os dados solicitados, para que todos ficassem 

com a informação adequada; ------------------------------------------------------------

= O Senhor Deputado Inocêncio Cruz tomou a palavra para mencionar que 

todos os Senhores Deputados que vêm de anteriores Assembleias Municipais 

sabem do que se trata o Programa PROHABITA, mas para os novos Deputados 

é tudo novidade, e a documentação entregue não é muito esclarecedora, é 

pouco fundamentada; --------------------------------------------------------------------- 

----- Tendo sido colocada à votação o Pedido de Autorização para 

contracção de um empréstimo até ao montante de 104.065,00€, 

destinado a financiar a aquisição de sete fogos para realojamento de sete 

agregados familiares, recenseados no âmbito do Programa de 

Financiamento para Acesso à Habitação – PROHABITA, este foi aprovado 

por maioria com 6 abstenções, 4 dos Senhores Deputados Eduardo de 

Oliveira, António Pereira, Valter Caldeira e Paulo Tavares do PSD, 2 dos 

Senhores Deputados Carlos Timóteo e Maria José Martinho da CDU e 14 

votos a favor dos Senhores Deputados Rui Picciochi, Ana Rita Inácio, 

João Gralha, Inocêncio Cruz, Paulo Constantino, Ricardo Honório, José 

Maria Chambel, Adriano Figueiredo, Joaquim Gomes, António 

Constantino, Manuel João Silva, Júlio Barata, Paulo Lopes e Manuel 

Cardoso. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

----Este ponto da acta foi aprovado em minuta e por unanimidade, para 

efeitos imediatos. -------------------------------------------------------------------------------- 

O Senhor Deputado Eduardo de Oliveira apresentou uma declaração de 

voto ao Ponto nº2 da Ordem de Trabalhos; (vide anexo 4) ------------------------ 

Ponto Três – Pedido de autorização para contracção de um empréstimo 

no valor de 7.500.000,00€ da RESITEJO para construção da Central de 

Valorização Orgânica. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

= O Senhor Presidente da Câmara tomou da palavra para apresentar aos 

Senhores Deputados este ponto: -------------------------------------------------------- 

- É um empréstimo da parte da Resitejo para a construção de uma Central 

Orgânica. O plano estratégico dos resíduos sólidos urbanos aprovados pela 

comunidade europeia obriga a que a partir de 2011 haja um conjunto de 

resíduos que tenham de ser valorizados e não possam ir para aterro, o que 
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obriga a um investimento de 22 milhões de euros. Deste valor há o 

financiamento através do fundo de coesão de cerca de 12 milhões de euros. 

Por parte da Resitejo há capitais próprios entre os 2 milhões e meio de euros e 

os 3 milhões de euros, que derivam das prestações dos Municípios e da venda 

de serviços. O referido empréstimo apenas será contraído caso venha a ser 

excepcionado e caso não seja imputado às Autarquias; ----------------------------- 

De seguida foi dada a palavra aos Senhores Deputados que expuseram o 

seguinte: --------------------------------------------------------------------------------------------- 

= O Senhor Deputado Carlos Timóteo expôs o seguinte: --------------------------

- A que se deve a cessação do contrato de gestão entre a Resitejo e a HCL Tejo; 

- A informação prestada pela Resitejo acerca do empréstimo é escassa, pois 

deveria-se ter a informação financeira da Resitejo, para melhor análise do 

pedido; --------------------------------------------------------------------------------------

- Esclarecimentos sobre os 75% de comparticipação nacional; --------------------

- Se o empréstimo for aprovado como vão ser liquidados os restantes 3.200 mil 

euros; ---------------------------------------------------------------------------------------- 

= O Senhor Deputado António Pereira mencionou o seguinte na sua 

intervenção; --------------------------------------------------------------------------------

- A informação dada para análise é muito escassa, falta uma análise da ficha 

técnica que acompanha a documentação, deveria haver uma análise ao juro, 

tempo de empréstimo, às garantias bancárias feitas pelos Municípios; ---------- 

- O Município de Vila Nova da Barquinha como associado não se pode por de 

lado a esta situação e deveria ser mais exigente com a documentação entregue 

pela Resitejo para aprovação do empréstimo; -----------------------------------------

= O Senhor Deputado Paulo Tavares tomou a palavra para referir o seguinte: 

- Concorda com que tem sido dito nas anteriores intervenções acerca da 

escassez de informação; ------------------------------------------------------------------  

- A Resitejo, empresa Multimunicipal por vezes não presta um bom serviço, 

como na recolha de resíduos, em duas visitas efectuadas a esta empresa, ficou 

preocupado pela sua gestão interna daí questionar se tem competência para 

fazer um investimento; -------------------------------------------------------------- 

Alertou para que se as coisas não forem bem feitas os principais sofredores 

vão ser os habitantes das Freguesias da Praia do Ribatejo e Vila Nova da 

Barquinha; ---------------------------------------------------------------------------------- 
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Tomando novamente a palavra o Senhor Presidente da Câmara esclareceu 

os Senhores Deputados do seguinte: ------------------------------------------------------

- A Câmara está a autorizar um empréstimo de uma entidade com autonomia 

jurídica e na condição de não haver repercussão para o Município de Vila Nova 

da Barquinha; ------------------------------------------------------------------------------

- O investimento tem a ver com directivas comunitárias, não tendo a ver com 

os Municípios e com facto de deixar de ter aterros; ----------------------------------

- A componente nacional é uma regra dos empréstimos de quando se está 

perante um investimento que vai ser comparticipado pelos fundos 

comunitários tem de ter uma determinada percentagem ou seja não pode 

exceder os 75%; ----------------------------------------------------------------------------

- A qualidade dos serviços da Resitejo não está em questão para autorização 

do empréstimo, mas sim o tratamento dos resíduos, do ponto de vista técnico, 

das análises, dos afluentes e são entidades fiscalizadas constantemente; -------

- Em relação à recolha de resíduos estava a ter um mau funcionamento que foi 

resolvido aquando foram aumentados os ecopontos; --------------------------------

- O referido empréstimo diz respeitos não aos resíduos perigosos mas ao 

resíduos domésticos que se coloca no contentor e que sendo assim deixa de ir 

para aterro passam a ser valorizados; --------------------------------------------------

- A Resitejo não rescindiu o contrato com a HLC Tejo mas sim não o renovou; -

- O Senhor Presidente da Assembleia interviu para informar que o Município 

está a autorizar, como sócio, a Resitejo a contrair um empréstimo; -------------- 

Não havendo intervenções por parte dos Senhores Deputados o Senhor 

Presidente da Assembleia prosseguiu à votação: ------------------------------------- 

----- Tendo sido colocada à votação o pedido de autorização para 

contracção de um empréstimo no valor de 7.500.000,00€ da RESITEJO 

para construção da Central de Valorização Orgânica, este foi aprovado por 

maioria com 4 abstenções dos Senhores Deputados Municipais Eduardo 

de Oliveira, António Pereira, Paulo Tavares e Valter Caldeira do PSD e 16 

votos a favor dos Deputados Municipais Rui Picciochi, Ana Rita Inácio, 

João Gralha, Inocêncio Cruz, Paulo Constantino, Ricardo Honório, José 

Maria Chambel, Adriano Figueiredo, Joaquim Gomes, António 

Constantino, Manuel João Silva, Júlio Barata, Paulo Lopes e Manuel 

Cardoso do PS e Carlos Timóteo e Maria José Martinho da CDU. -------------- 
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----Este ponto da acta foi aprovado em minuta e por unanimidade, para 

efeitos imediatos. -------------------------------------------------------------------------------- 

O Senhor Deputado Eduardo de Oliveira apresentou uma declaração de 

voto ao Ponto nº3 da Ordem de Trabalhos; (vide anexo 5) ------------------------ 

Ponto Quatro – Apreciação e aprovação da alteração do Mapa de Pessoal 

do Município de Vila Nova da Barquinha para o ano de 2010. -------------------- 

= O Senhor Presidente da Câmara tomou da palavra para apresentar aos 

Senhores Deputados este ponto: -------------------------------------------------------- 

- A alteração tem a ver com as responsabilidades que a Câmara Municipal de 

Vila Nova da Barquinha passou a ter com o pessoal não docente na área da 

Educação; -----------------------------------------------------------------------------------

- No quadro de pessoal do Município não estavam enquadrados os auxiliares 

de educação, denominados por assistentes operacionais, do qual não se pode 

renovar contratos sem se proceder a concurso público; ----------------------------

- Pelo facto de se alterar o quadro de pessoal verificou-se outras situações, das 

quais também se prevê a abertura de concurso, sendo eles o de fiscal 

Municipal, Engenheiro Informático e Engenheiro Florestal, sendo que são 

lugares imprescindíveis para os serviços; --------------------------------------------- 

De seguida foi dada a palavra aos Senhores Deputados que expuseram o 

seguinte: --------------------------------------------------------------------------------------------- 

= O Senhor Deputado Valter Caldeira na sua intervenção questionou o 

seguinte: ------------------------------------------------------------------------------------

- Se os postos de trabalho na área da Educação a ocupar em 2010, 

verificando-se um aumento, será que são os mesmos lugares ou há uma 

redução / aumento aquando a abertura do novo Centro Escolar; ---------------- 

= O Senhor Deputado Carlos Timóteo solicitou os seguintes esclarecimentos: 

- Se a alteração do quadro de pessoal está pressionada a nível do orçamento 

para o ano 2010; ---------------------------------------------------------------------------

- Se é uma prioridade a abertura de concurso para o lugar de Engenheira 

Florestal; ------------------------------------------------------------------------------------

= O Senhor Deputado Eduardo de Oliveira interviu o seguinte: ------------------

- Qual a razão de não se abrir os referidos concursos há 2 meses aquando a 

aprovação do quadro de pessoal; ------------------------------------------------------- 
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Tomando novamente a palavra o Senhor Presidente da Câmara esclareceu 

os Senhores Deputados do seguinte: ------------------------------------------------------ 

- No Mapa de Pessoal aquando a sua aprovação já estavam definidos os 

lugares na área da Educação para regularização das situações já existentes, e 

há a previsão de mais lugares pois de acordo com o protocolo celebrado com o 

Ministério da Educação, até porque algumas estão numa situação em que as 

Associações de Pais é que pagam os serviços prestados; ---------------------------

- O facto de serem mais lugares não exclui ninguém quando estiver em 

funcionamento o Centro Escolar, pois haverá mais serviços, novos horários, 

assim como o novo Centro de Ciência Viva; -------------------------------------------

- No caso do lugar de Engenheiro Florestal é um lugar que a Câmara se 

candidatou e tem responsabilidades em termos de execução no âmbito 

florestal para os concelhos de Vila Nova da Barquinha, Entroncamento e 

Golegã. A Câmara está a receber da Administração Central 4 mil euros, sendo 

a condição ter uma pessoa licenciada. Actualmente a função do Engenheiro 

Florestal é de fazer parte da equipa do Plano de Emergência Municipal, 

desenvolve trabalho no âmbito da Protecção Civil, promoveu recentemente 

candidaturas no âmbito do ambiente e educação e promoveu igualmente a 

candidatura dos caminhos rurais; ------------------------------------------------------  

----------------------------------------------//////--------------------------------------------------- 

Neste momento o Senhor Presidente da Assembleia Municipal submeteu à 

aprovação a prorrogação da sessão da assembleia até o seu término. Foi 

aprovado por maioria com 2 abstenções dos Senhores Deputados 

Municipais Eduardo de Oliveira e Inocêncio Cruz e 1 voto contra do 

Senhor Deputado Valter Caldeira. ----------------------------------------------------------

----------------------------------------------//////--------------------------------------------------- 

O Senhor Deputado Inocêncio Cruz apresentou uma declaração de voto à 

sua abstenção na votação anterior pois não é uma excepção, em todas as 

sessões é necessário a sua prorrogação. -------------------------------------------------  

De seguida foi dada novamente a palavra aos Senhores Deputados que 

expuseram o seguinte: -------------------------------------------------------------------------- 

= O Senhor Deputado Carlos Timóteo solicitou a idade do técnico florestal 

para melhor fazer a fundamentação da sua resposta; -------------------------------

= O Senhor Deputado Inocêncio Cruz interrompeu para referir que a questão 
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é impertinente pois está-se a abrir um lugar de Engenheiro Florestal e não 

está já definido a exercer funções que vai ocupar o lugar; -------------------------- 

= O Senhor Deputado Carlos Timóteo mencionou na sua exposição o 

seguinte: ------------------------------------------------------------------------------------

- Para que seja feita a contratação é necessário que se veja todo o percurso, 

formação, curriculum, competência, valorização e conhecimento que justifique 

a contratação de um profissional; ------------------------------------------------------

- As áreas de ambiente e Engenharia Florestal por vezes não trabalham em 

simultâneo. Muitas das vezes os Engenheiros Florestais são contra o 

ambiente; ----------------------------------------------------------------------------------- 

= O Senhor Deputado Manuel João Silva referiu que o que aqui está em conta 

é uma questão de precariedade e não de emprego; ---------------------------------- 

----- Tendo sido colocada à votação a alteração do Mapa de Pessoal do 

Município de Vila Nova da Barquinha para o ano de 2010, este foi 

aprovado por maioria com 4 votos contra dos Senhores Deputados 

Municipais Eduardo de Oliveira, António Pereira, Paulo Tavares e Valter 

Caldeira do PSD, 2 abstenções dos Senhores Deputados Carlos Timóteo e 

Maria José Martinho da CDU e 14 votos a favor dos Deputados Municipais 

Rui Picciochi, Ana Rita Inácio, João Gralha, Inocêncio Cruz, Paulo 

Constantino, Ricardo Honório, José Maria Chambel, Adriano Figueiredo, 

Joaquim Gomes, António Constantino, Manuel João Silva, Júlio Barata, 

Paulo Lopes e Manuel Cardoso do PS. ---------------------------------------------------- 

----Este ponto da acta foi aprovado em minuta e por unanimidade, para 

efeitos imediatos. ------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto Cinco – Eleição de três cidadãos para integrarem o Conselho 

Municipal de Segurança. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

 Favor Contra Abstenção Nulo 

Cleide Maria Santos 14 1 4 

Luís Pombo Pereira 14 3 2 

Júlio de Sousa Gomes 16 1 2 

1 

 

----- Tendo sido colocada à votação a eleição por voto secreto de três 

cidadãos para integrarem o Conselho Municipal de Segurança foi 
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deliberado designar os Senhores Cleide Maria Cachado Núncio dos Santos, 

Júlio Sousa Gomes e Luís Pombo Pereira. ----------------------------------------------- 

Ponto Seis – Regimento. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

Tomou a palavra o Deputado Paulo Constantino para ler a proposta (vide 

anexo 6) do Grupo do Partido Socialista com propostas de alteração a qual 

entregou à mesa. Também o Senhor Deputado José Maria Chambel Esteves 

apresentou uma proposta de alteração (vide anexo 7). Nesta altura tomaram 

a palavra os Senhores Deputados Maria José Martinho e Inocêncio Rodrigues 

Cruz colocando algumas dúvidas as quais ficaram de imediato esclarecidas. --- 

----- Tendo sido colocada à votação o Regimento da Assembleia Municipal, 

este foi aprovado por maioria com 5 abstenções dos Senhores Deputados 

Municipais Eduardo de Oliveira, António Pereira, Paulo Tavares do PSD e 

dos Senhores Deputados Carlos Timóteo e Maria José Martinho da CDU e 

14 votos a favor dos Deputados Municipais Rui Picciochi, Ana Rita 

Inácio, João Gralha, Inocêncio Cruz, Paulo Constantino, Ricardo Honório, 

José Maria Chambel, Adriano Figueiredo, Joaquim Gomes, António 

Constantino, Manuel João Silva, Júlio Barata, Paulo Lopes e Manuel 

Cardoso do PS. Neste ponto o Senhor Deputado Municipal Valter Caldeira 

não votou devido a ter-se ausentado da sessão. -------------------------------------- 

----Este ponto da acta foi aprovado em minuta e por unanimidade, para 

efeitos imediatos. -------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto Sete – Constituição das Comissões Permanentes. ---------------------------------- 

Foram apresentadas à mesa da Assembleia propostas (vide anexo 8) dos 

Partidos Políticos para constituírem as Comissões Permanentes, ficando 

constituídas com os seguintes Deputados; --------------------------------------------

----- Comissão Permanente para as áreas de Urbanismo, Ambiente, 

Trânsito e Comunicações, Economia, Administração e Finanças; ------------- 

Senhores Deputados Municipais Ana Rita Inácio, Paulo Constantino e Ricardo 

Honório do PS, António Pereira e Eduardo de Oliveira do PSD e Maria José 

Martinho da CDU; -------------------------------------------------------------------------

----- Comissão Permanente para as áreas de Assuntos Sociais, Saúde, 

Segurança e Protecção Civil, Educação, Cultura, Turismo, Desporto e 

Juventude; ------------------------------------------------------------------------------------------ 

Senhores Deputados Municipais Joaquim Gomes, João Gralha, e Adriano 
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Figueiredo do PS, Paulo Tavares e Valter Caldeira do PSD e Carlos Timóteo da 

CDU; ----------------------------------------------------------------------------------------- 

 

----- O Presidente da Assembleia Municipal 
 
 
----- O Primeiro Secretário  
 
 
----- O Segundo Secretário  
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